



GAIA

INFORMATION

Vol` 37

【ガイア通信】

社内向け教育広報紙を開始

本年3月より、交通誘導警備士向け社内向け教育広報紙として、「なに？なぜ？警備!!」を作成しました。今回の内容は「なぜ交通誘導警備中に停止合図して停まっている車にお礼をしなくてはいけないの??」です。当たり前のことですが、再度見直しを徹底し、警備の底上げを図って参ります。

「公共工事設計労務単価」公表

令和2年3月より適用開始となり、栃木県では
交通誘導警備員 A(有資格者) : 14,300円
交通誘導警備員 B(一般隊員) : 12,400円
(事業主負担法定福利費・労務管理費・安全管理費含まず) となりました。
警備士の更なる増員のためにも、更なる待遇向上を行って参りたいと思っておりますので、宜しくお願い致します。

新型コロナウイルス対策

現在世界的に流行中の新型コロナウイルス対策にて、「屋外業務」における注意点を以下記します。

「屋外」ということで、もしかしたら空気感染と思っているかたもいらっしゃるかもしれませんが、感染ルートとしては飛沫感染がメインのようです。感染者が例えば咳をした場合、その際にウイルスを含んだ唾が飛びます。そのウイルスが壁等に付着する。もしくは、その咳を手で押さえ、ウイルスのついた手で安全策やドアノブを触り、そこにウイルスが付着する。ウイルスがあることはわかりませんので、知らずにそのウイルスを手で触ってしまうと、その触った手でご自身の目鼻口を触ってしまった際に感染、発症となってしまいます。すれ違いざまに咳、くしゃみをされたかたの飛沫が自身の体に飛び移ることも考えられます。そう考えると知らずに洋服を触るだけでも移ることが考えられます。

- ① 新型コロナウイルスは飛沫感染する
- ② ウイルスが付着したものを触る可能性が高い
- ③ 屋外での感染の可能性はゼロではない

ご自身でウイルスを知らずに触ってしまい、感染することも含めて十分な手洗いを励行していきましょう。

英語を利用した警備の実現へ

日本・栃木と警備業の国際化への進展に伴い、題名の通り以下2点を検討して参ります。

- ① TOEIC(トイーック) 試験の開始
- ② 自動翻訳機(ポケトーク等)の試験導入

①でございますが、社員1名が昨年に目標を掲げ、540点の点数を取ることができました。まだまだではありますが、日常会話レベルまで到達できたと思います。②は現状の翻訳機の機能を測るのが目的です。これからの有事に備えて参ります。